

MM-HH Gelar Rapat Kerja Bersama KPD Dan Instansi Vertikal

Abdul Halik Harun - BITUNG.INDONESIASATU.ID

Feb 21, 2022 - 20:58



Walikota Dan Wakil Wali kota Bitung, Maurits Mantiri dan Hengky Honandar rapat Kerja Evaluasi bersama Instansi Vertikal dan Kepala Perangkat Daerah

BITUNG - Dalam rangka mewujudkan sinergitas, guna memperoleh kesepakatan dan kesamaan langkah dalam menghadapi isu-isu strategis yang dihadapi pemerintah kota Bitung, Walikota dan Wakil Walikota Bitung, Maurits Mantiri dan Hengky Honandar gelar rapat Kerja Evaluasi di Ruang SH

Sarundayang, Kantor Walikota Bitung, Selasa (02/02/2022).



Dengan Tema " Peningkatan Pelayanan Dasar Publik melalui Reformasi Sosial di dukung dengan digitalisasi dan pemulihan ekonomi" Walikota dan Wakil Wali kota Bitung Maurits Mantiri gelar Rapat Kerja, Evaluasi bertempat di Ruang SH.Sarundayang Kantor Wali kota Bitung, Selasa (02/02/2022)

Rapat kerja yang dibuka sekaligus dipimpin Walikota Bitung, turut dihadiri, Unsur Forkopimda, Ketua TP PKK Kota Bitung, Sekertaris Daerah, Ketua DWP, Kepala Badan Pusat Statistik (BPS) Kota Bitung, Kepala Perangkat Daerah (KPD), Ketua Karang Taruna Bitung, Para Camat, Kepala Puskesmas Se-kota Bitung, Ketua TP PKK Kecamatan, Dan Ramil dan Kapolsek Sekota Bitung.

Selain itu rapat kerja ini juga dilaksanakan secara Zoom meeting dan diikuti, Para Lurah dan perangkat Kelurahan.

Dalam penyampaian, Wali kota menegaskan kepada seluruh Kepala Perangkat Daerah (KPD) dan para Camat untuk bekerja dengan rencana dan bicara dengan data untuk meningkatkan performance.

" Bekerja dengan rencana, bicara dengan data, serta lebih meningkatkan performance dalam rangka tanggung jawab kita terhadap pelayanan kepada masyarakat, Seperti yang selalu di ingatkan Presiden, Keselamatan Rakyat itu di atas segalanya," Kata Walikota Maurits Mantiri.



Lewat kesempatan itu Walikota juga menyampaikan untuk pererat Sinergitas baik instansi Vertikal maupun dengan TNI dan Polri.

" Sinergitas Pemerintah kota Bitung dengan instansi vertikal serta TNI- Polri lebih dipererat, agar pembangunan serta program-program yang ada dapat berjalan sebagaimana mestinya serta pencapaian Bitung satu data dapat tercapai".tegasnya

Diketahui Dalam Rapat Evaluasi ini, beberapa instansi seperti Polres Bitung, Kodim 1310 Biting, Kejaksaan Negeri Bitung, dan Badan Pusat Statistik kota Bitung juga di paparkan paparkan program kerjanya. (AH)